

A N F R A G E von Ernst Stocker (SVP, Wädenswil)

betreffend Weiterbenutzung der alten Strafanstalt Regensdorf als Untersuchungs- und Bezirksgefängnis

Die Platz- und Unterbringungsverhältnisse im Bezirks- und Polizeigefängnis von Zürich, sind prekär. Die dadurch verursachten schlechten Arbeitsbedingungen für Polizei und Gefängnispersonal, sowie die schlechten Aussichten in naher Zukunft ein neues Bezirksgefängnis auf Stadtgebiet bauen zu können, veranlassen mich dazu dem Regierungsrat folgende Fragen zu stellen:

1. Wie beurteilt der Regierungsrat eine Weiterbenutzung der alten Strafanstalt Regensdorf als Bezirks- und Untersuchungsgefängnis für den Raum Zürich?
2. Welche Umbauten wären für eine allfällige Weiterbenutzung nötig?
3. Wie hoch schätzt der Regierungsrat die damit verbundenen Kosten im Vergleich zu einem Neubau?
4. In welchem Zeitraum könnte eine Weiterbenutzung realisiert werden?

Ernst Stocker